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Résumé :

Les opérations cosmétiques font partie des résultats produits par les
développements scientifiques en cours dans le domaine médical, visant a
améliorer [l'apparence extérieure, que ce soit a des fins esthétiques ou
médicales. Avec l'augmentation de sa popularité, elle s'accompagne de
I'émergence d'importants problémes juridiques. Pour ces erreurs, il porte la
responsabilité légale, et la législation a été plus stricte concernant la
responsabilité du médecin dans les opérations cosmétiques, contrairement a ce
qui est dans d'autres opérations.

Mots clés : chirurgie plastique, erreur médicale, responsabilité légale du
meédecin.

Abstract :

Cosmetic operations are among the results produced by the scientific
developments taking place in the medical field, aiming to improve the external
appearance, whether for aesthetic or medical purposes. With the increase in its
popularity, it is accompanied by the emergence of important legal issues. For
those mistakes, he bears legal responsibility, and the legislation has been more
stringent regarding the doctor’s responsibility in cosmetic operations, unlike
what is in other operations.

Keywords: plastic surgery, medical error, doctor's legal responsibility.



